



岡山フルートの会会報

2011年4月号 第146号

HP:<http://www.okayama-flute.net/> E-mail:okayama-flute@mail.goo.ne.jp

去る3月11日(金)、東北地方太平洋沖地震が発生しました。この地震とそれによって引き起こされた大津波でお亡くなりになった方々のご冥福を心よりお祈りいたします。また、被災された多くの方々に対してお見舞い申し上げます。

東日本大震災への義援金

第32回演奏会の開演に先だって、岡山フルートの会の岩崎会長が会場のお客様に東日本大震災で被災された方々への義援金を募りました。演奏会当日、会場に募金箱を設置したところ、104,659円のご厚志を頂戴しました。岡山フルートの会は、その全額を山陽新聞社会事業団に委託し、被災地に送るよう手続きいたしました。このことにつきましては、2月27日(日)の山陽新聞(朝刊)の11面に掲載されました。

以上、報告し、ご協力いただいた皆さまにお礼申し上げます。

第32回演奏会の報告

3月21日(月・祝)に第32回岡山フルートの会演奏会が岡山市民文化ホールで開催され、多くのお客様にご来場いただきました。学生コンクールの入賞者やジュニアの部の若い人たちのはつらつとした演奏や、アヴァンテのダイナミックな演奏など、会場は熱気あふれるフルートの音で満たされました。なお、開演に先だって、3月11日の大震災で犠牲になられた方々を追悼し、「ふるさと」が演奏されました。

この演奏会のプログラムが残っています。5月末まで長谷川楽器店が預かってくださいますので、ご希望の方は同店でお受け取りください。

第32回演奏会の反省会のお知らせ

第32回演奏会の反省会を下記のように開催いたします。お忙しいところ申し訳ありませんが、実行委員だけでなく、演奏会を支えてくださった係の皆さまには、お集まりください。

日時：4月19日(火)19:30~21:00

場所：長谷川楽器店3階ホール

岡山フルートの会 2011年度総会のお知らせ

日時：5月8日(日)10:00~12:00

場所：長谷川楽器店3階ホール

今月の会報に総会参加調査ハガキを同封しています。ご返送のうえ、ぜひ、総会にご出席ください。

【返信締切】5月4日(水・みどりの日)当日消印有効

岡山フルートの会理事会

2011年度総会の準備のため、下記のように理事会を開催します。役員の皆さまにはご参集ください(会員の皆さまもオブザーバーとして参加いただけます)。

日時：4月12日(火)19:30~21:00

場所：長谷川楽器店3階ホール

私は現在、「岡山県一般吹奏楽連盟」の会長を仰せつかっています。この度、年度末の「総会」が開催され、その席上次のように挨拶させて頂きました。

「本日は、お忙しいところ総会にご出席下さいまして有難うございます。さてこのところ、政治の世界、教育の世界、一部の業界、また相撲の世界など、倫理観の不足をうかがわせる事が数多く、又現在は東北・関東地方を襲った大地震、大津波の被害など、日本社会の暗さばかりが目立つ昨今ですが、このような時にこそ、音楽の世界の明るい積極的な活動が求められているように思います。私達一般吹奏楽連盟は、その先頭にたって、岡山県の音楽界を、そして県民の心を更に更に明るくする活動を行っていこうではありませんか。皆様方の心からのご協力を切にお願いして、私の挨拶に代えます。」

このメッセージの「吹連の皆様」をそのまま「フルートの会の皆様」と置き換えて、私の年度初めのご挨拶にしたいと思います。それにしても、政治の世界の醜さ頼りなさは、時として目に余るものがあります。国会で一部議員が、与野党間のルールを無視して、暴力的な罵声を浴びせあう醜さ、お金の感覚に疎く、発言と行動が異なり、法律の裏をかくぐって泳ぐ議員。これらは子ども達には見せたくない政治家達の姿です。このような事が、我が国の倫理観を低下させているのかも知れません。こんな事は書きたくはなかったのですが、つい愚痴が出てしまいました。

又このところ、テレビで放映されている東日本を襲った大地震、巨大津波の被害の様子が目に焼きついて、心から離れることがありません。「大自然」の物凄い脅威に今さらながら驚かされます。私が毎日手もとに置いて見ているカレンダーの、3月11日（震災当日）の一言欄に、次のように書いてありました。「この世界は、万物すべてが他のもののために尽くしあって成り立っているのが自然な形です。自然と言うのは、万物が皆お互いに支え合い、恩恵を受け合って生きていくからこそ、秩序や調和が生まれて「自ら然り」と書くのです」と。なるほど、全くその通りですね。

今、日本は世界中から注目されています。この巨大地震の復興に向けて、お互いに助け合い、秩序正しく行動し、世界に冠たる日本民族の優秀さ、素晴らしさを、全世界のお手本になるように、今こそ誇り高く行動する時だと思えます。「日本人は、まだまだ捨てたものではないぞ」と思いたい。

注) 日本の心（パート1）は、星っさんコーナー（その34）

演奏会案内

LA FANTASIE フルートコンサート

日時：5月15日(日)15:00 開演(14:30 開場)

会場：ギャラリー-KISS (岡山市中区江並 91-1)

入場料：2,000円(1ドリンク付)

曲目：ジュナン/「椿姫」によるファンタジー ボルヌ/カルメンファンタジー 他

出演：フルー/本間良恵さん、ピアノ/井上真由美さん

お問い合わせ：090-4803-8781(本間さん)

フルート研究会

5月のフルート研究会は、10日(火)に行います(会報封入作業の後)。

演奏会情報は4月29日(金)までに野崎さん(会報係チーフ)に連絡してください。

野崎さんの連絡先：MegMeg0_0v@yahoo.co.jp

【会報の封筒詰めのお知らせ】

5月号の会報の封筒詰めを、5月10日(火)午後7時から長谷川楽器店3階ホールで行います。

会員の皆さまには、ぜひ、封筒詰めのお手伝いをお願いします。